

Football/Mondial-2026

Visite d'inspection de la Fifa au Maroc

AFP

Rabat/Maroc

UN groupe d'évaluation de la Fifa a commencé, lundi, sa première visite d'inspection au Maroc, pays candidat à l'organisation du Mondial-2026 de football, face à la candidature conjointe Etats-Unis/Mexique/Canada. "Le Comité de candidature Maroc 2026 reçoit lundi la visite des 5 membres de la "Task force" ainsi que des membres de l'administration de la FIFA", a fait savoir lundi dans un communiqué le comité marocain.

Le groupe de travail "se rendra dans plusieurs villes du royaume et visitera des stades, des camps d'entraînement, des emplacements de "Fan Fests" et de centres média", a ajouté le communiqué. La délégation doit notamment inspecter dès mardi le Grand stade de Marrakech, inauguré en 2011 en périphérie de cette ville très touristique du pays, qui accueille rencontres internationales et stages d'équipes européennes. La mission se poursuivra ensuite à Agadir (sud), Tanger (nord) et Casablanca (ouest). La Fifa doit publier ses résultats à l'issue de cette tournée d'évaluation de trois jours.



Photo : AFP / L'Union

La Fifa va se pencher sur le dossier du Maroc.

La visite d'inspection intervient deux semaines après des critiques de la Fédération marocaine de football (FRMF) sur le système de

notation et les critères techniques retenus par la Fifa pour la sélection du pays-hôte. Dans un courrier adressé à la Fédération

internationale, la FRMF avait pointé du doigt un processus "inéquitable", avec de "nouveaux critères techniques", transmis au Maroc le 14 mars, soit "48H avant la date limite réglementaire de dépôt" des dossiers de candidature.

Un groupe de travail de la Fifa a effectué la semaine dernière des visites similaires à Mexico, Atlanta et New York, puis à Toronto. Les 207 fédérations membres de la Fifa désigneront l'organisateur du Mondial-2026 le 13 juin à Moscou, à la veille de l'ouverture de la Coupe du monde en Russie (14 juin-15 juillet). Pour sa cinquième cam-

pagne, le Maroc a pré-sélectionné 12 villes hôtes et prévoit 12 stades, dont cinq existants à moderniser et trois ultra-modernes à construire. Le trio USA-Canada-Mexique s'appuie sur 23 villes pré-sélectionnées (dont 4 canadiennes et 3 mexicaines), pour 16 villes candidates finalement avec des stades d'une capacité moyenne de 68.000 places, "déjà construits et opérationnels".

Avec sa "candidature africaine", le Maroc espère être le second pays du continent après l'Afrique du Sud en 2010 retenu pour accueillir la Coupe du monde.

Tennis-ATP/Monte-Carlo

Novak Djokovic sur la bonne voie

AFP

Monte-Carlo/Principauté de Monaco

TOUJOURS en quête de son meilleur niveau, l'ancien N°1 mondial Novak Djokovic s'est promené lors de ses débuts sur terre battue à Monte-Carlo signant, lundi, une victoire encourageante après avoir touché le fond au Etats-Unis. Battre son compatriote, le Serbe Dusan Lajovic, 93e mondial, en moins d'une heure 6-0, 6-1 n'a rien d'un exploit pour un joueur du statut de Djokovic, l'un des meilleurs de tous les temps.

On parle là du quatrième le plus titré de l'histoire en Grand Chelem - 12 trophées à égalité avec l'Australien Roy Emerson -- derrière l'Américain Pete Sampras (14) et ses deux grands rivaux Rafael Nadal (16) et Roger Federer (20), de retour au sommet depuis l'an passé. Et d'un champion qui a enchaîné les quatre "Majeurs" à la suite entre juillet 2015 et juin 2016. Mais, depuis son triomphe à Roland-Garros, après trois échecs en finale (2012, 2014, 2015), rien ne va plus. Le Belgradois, 30 ans, a cumulé les déboires, entre contre-performances, moral en berne et surtout une vilaine blessure au coude droit



Photo : AFP

Novak Djokovic à la poursuite de son meilleur niveau.

qui l'a contraint à zapper la seconde moitié de saison 2017 et à subir une opéra-

tion en février. Comme il l'a souligné au micro de Canal Plus, le Serbe ne jouait sur le court Rainier III "que (son) septième match depuis juillet" (NDLR: 4 V/3D en 2018). Il "manque encore de rythme" mais c'est déjà mieux qu'à Indian Wells et Miami où il avait chuté d'entrée contre le 109e mondial, le Japonais Taro Daniel puis face au Français Benoît Paire (alors 47e), pourtant gagné par un dos douloureux. - **Du mieux pour Nishikori** - Après ce fiasco, "Djoko" a voulu renouer avec les bonnes vieilles recettes, qui lui avaient permis de se hisser au sommet. Il a ainsi rompu sa collaboration avec Andre Agassi et Radek Ste-

panek pour rappeler, juste avant Monte-Carlo, le coach slovaque Marian Vajda, présent à ses côtés de 2006 jusqu'à avril 2017... à Monte-Carlo. "C'est un nouveau départ (...). Il m'apporte beaucoup de choses positives et connaît très bien mon jeu", a souligné l'actuel 13e mondial, qui devra élever son niveau au prochain tour. Ce sera face au Croate Borna Coric, demi-finaliste à Indian Wells et quart-de-finaliste à Miami, qui a écarté sans ménagement le vétéran français Julien Benneteau 6-2, 6-3, dont c'est la dernière saison.

Le Japonais Kei Nishikori a lui signé sa première victoire contre un membre du

top 20 depuis janvier 2017, en renversant 4-6, 6-2, 6-1 le Tchèque Tomas Berdych (18e), finaliste en 2015. Et ce, malgré des douleurs au poignet droit, celui qui l'avait contraint de ranger sa raquette pendant cinq mois avant un retour en pointillés en janvier.

Le Canadien Milos Raonic a lui perdu une manche face au 365e mondial, le Monégasque Lucas Catarina, avant d'inverser la tendance 3-6, 6-2, 6-3. C'est déjà terminé en revanche pour son compatriote, le jeune Denis Shapovalov (19 ans), vaincu par un espoir du même âge que lui, le Grec Stefanos Tsitsipas 6-3, 6-4.

Classement ATP

Top 20 quasi-inchangé avant la saison sur terre battue

AFP

Paris/France

LE top 20 du classement ATP est une nouvelle fois apparu quasi-inchangé lundi, à l'issue d'une semaine sans tournoi majeur et où les principaux leaders sont restés au repos avant le début de la saison de terre battue cette semaine à Monte-Carlo. Le seul changement intervient au niveau de la 16e place, désormais occupée par l'Espagnol Roberto Bautista, qui

passé devant l'Américain Jack Sock, stoppé en quarts de finale à Houston alors qu'il avait atteint le dernier carré l'an dernier. Le podium reste lui le même, avec Rafael Nadal toujours en tête, devant Roger Federer, qui comme l'an dernier a choisi de faire l'impasse sur la terre ocre pour se ménager. L'Espagnol devra malgré tout se méfier s'il veut conserver la tête, car il a énormément de points à défendre d'ici la mi-juin (4.680 précisément) après ses victoires l'an dernier à Monte-Carlo, Barcelone puis Madrid. Un



Photo : D.R. / L'Union

L'Espagnol Rafael Nadal garde la tête du classement.

échec sur les terres monégasques pourrait ainsi lui faire perdre sa couronne au

profit du Suisse.

Classement ATP au 16

avril 2018 :

1. Rafael Nadal (ESP) 8.770 pts
2. Roger Federer (SUI) 8.670
3. Marin Cilic (CRO) 4.985
4. Alexander Zverev (GER) 4.925
5. Grigor Dimitrov (BUL) 4.635
6. Juan Martin Del Potro (ARG) 4.470
7. Dominic Thiem (AUT) 3.665
8. Kevin Anderson (RSA) 3.390
9. John Isner (USA) 3.125
10. David Goffin (BEL) 3.110

11. Lucas Pouille (FRA) 2.410
12. Pablo Carreno (ESP) 2.395
13. Novak Djokovic (SRB) 2.310
14. Sam Querrey (USA) 2.220
15. Diego Schwartzman (ARG) 2.220
16. Roberto Bautista (ESP) 2.175 (+1)
17. Jack Sock (USA) 2.155 (-1)
18. Tomas Berdych (CZE) 2.140
19. Hyeon Chung (KOR) 1.897
20. Fabio Fognini (ITA) 1.840

Triathlon/Afrique du Sud

Disparition d'un participant français

AFP

Johannesburg/Afrique du sud

UN Français de 48 ans, venu disputer un triathlon en Afrique du sud, a disparu dans la nuit de vendredi à samedi, la veille de la compétition, a annoncé lundi la

police de Port Elizabeth. Selon les images captées par les caméras de vidéo-surveillance, David Bellet-Brissaud, un triathlète amateur vivant au Gabon, a quitté l'hôtel où il résidait avec sa femme vers 01h00 du matin. Après quelques pas dans la rue, les caméras ont ensuite perdu sa trace, a expliqué la

police sud-africaine. Depuis, le Français n'a plus donné aucune nouvelle. Il devait participer à la compétition de triathlon Iron Man Africa dimanche. Sa femme, Lydie Bellet-Brissaud, s'est aperçue de son départ plus tard dans la nuit et remarqué qu'il n'avait pas pris son téléphone portable. Elle a

déclaré lors d'une conférence de presse à Port-Elizabeth, hier, que son mari se sentait "enthousiaste mais aussi stressé" par la course. Selon sa sœur, Vanessa Perret Bellet-Brissaud, le Français disparu est originaire de Mulhouse (est de la France). Il est responsable des achats à la Société exploitation en-

treprise forestière (SEEF) au Gabon et réside à Libreville depuis 1981. "C'est quelqu'un qui ne boit pas, il est réglé comme une horloge, très sportif. Il se préparait au triathlon", a-t-elle dit au téléphone. Le frère et la sœur du sportif français sont arrivés dimanche à Port Elizabeth

(sud). La famille a décidé d'offrir une récompense de 12.000 rands (800 euros) pour toute information pouvant aider la police. La police sud-africaine a déployé un hélicoptère et des chiens pour tenter de retrouver le triathlète, pour l'instant sans succès.